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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定 １１月 ９日 米山奨学生卓話 

       １１月１６日 週間に寄せて 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．１６（通算Ｎｏ．2498） 

 

２０１６年 １１月２日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話  財団月間に寄せて 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．１５（Ｎｏ．2497） １０月２６日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎月間に因んで 

        米山記念奨学会担当カウンセラー  倉沢修市様 

 

ビ ジ タ ー 

 第２８２０地区 米山記念奨学会担当カウンセラー  倉沢修市様（竜ヶ崎ロータリークラブ） 

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫本橋会員 

 

諸 報 告 

ロータリー情報委員会  熊谷 昇委員長 

本日、１８時より糀屋さんにおいてインフォーマ

ルミーティングが開催されます。 

テーマは、クラブの定款についてです。 

 

社会奉仕委員会  熊谷 昇委員 

常総市復興事業活動の第１回目が、１１月１２日

（土）に開催されます。午前と午後とありますの

で都合の良い時間帯にご参加頂ければと思い

ます。ドローンを飛ばしたり、ジオラマを作成し

たり、先日生涯学習センターに張りました水位

のシールを張ったり・・・ご協力をお願い致しま

す。 

２回目・・・Ｈ２９．１．２１（土） ３回目・・・Ｈ２９．３．１８（土） ４回目・・・Ｈ２９．５．２０（土） となります。 

 

米山記念奨学会  染谷秀雄委員長 

１０月は、米山月間です。本日皆様からの特別寄付を送金させていただきます。ご協力ありがとうございまし

た。 

 

ロータリー財団  細野真哉副委員長 

来月は、財団月間です。寄付宜しくお願い申し上げます。１１月のレートは１０２円です。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

１１月はロータリー財団月間ですので、ジョン・ケニー、２００９年～２０１

０年ＲＩ会長の１１月会長メッセージを紹介させて頂きます。ＲＩテーマは

“ロータリーの未来はあなたの手の中に”です。 

 

ロータリー財団の未来 
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親愛なる同僚ロータリアンの皆さん、 

 劇作家ジョージ・バーナード・ショーは、かつて「想像は創造の始まりである。求めるものを想像し、想

像するものを望み、そしてついには望むものを創造する」と書いたことがあります。よりよい未来を想像

することができる人々の世界には「欠乏」はありません。 

 しかりロータリーでは、そのような未来を想像するだけではありません。私たちはそれを望み、それを

創造するために働くのです。私たちのこのような活動は、私たちの２つに強みを通じて行われます。ロ

ータリークラブとロータリー財団です。 

 

 私は何年もの間、私たちのロータリー財団の支援を受け、世界中のロータリアンたちによって実施さ

れてきた、優れた活動の成果を目の当たりにする機会に恵まれてきました。印象付けられたのは、これ

らのプログラムは、それを与える側の人の短期間の満足や報酬にまったく焦点をあてていないという点

です。最高のロータリーのプログラムやプロジェクトは未来志向であり、何世代にもわたる生活の向上を

目指しているのです。 

 

 ２０年前、私たちロータリアンは、ポリオを撲滅することで、全世界によりよい暮らしを誓いました。それ

は常に野心的な目標でした。でも、いつも現実的な目標でもありました。そして今、私たちが以前にも

増して目標に近づきつつあることに対して、ロータリー財団に感謝します。 

  

ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団とロータリーの２億ドルのチャレンジの支援により、「私たちがポリオ

を過去のものにした」といえる日がまもなくやってくるだろうというのが私の望みです。というのは、もし、

今私たちが失敗すれば、私たちの前を歩いてきた人々、私たちが約束した子どもたちなど、すべての

人々にも落第点を付けることになるからです。もし私たちが失敗すれば、私たち自身の美名だけでなく、

私たちより前にロータリアンであった人々の名声をも傷つけるという、危険を冒すことになるからです。 

  

私たちが失敗することはないでしょう。私たちには成功することが可能であり、成功しなければならな

いのです。 

 「ロータリーの未来はあなたの手の中に―The Future of Rotary Is Your Hands」同様、ロータリー財団

の未来も皆さんの手の中にあることを、一人ひとりがご理解してくださっていることを私は知っています。 

 

さてポリオの現状はというと、南アジア全域・アフリカ全域がポリオフリーとなっており、野生型ウィルス

の温床となっている最後の地域は、アフガニスタンとパキスタン２か国を残すのみとなっている。今年は

ポリオ発症の最後の年となるよう全力をつくしていくと、講演でラビンドラン現ＲＩ会長は話しています。 

 

ポリオ撲滅は着実に進んできたと感じます。 

今年度がポリオ発症最後の年となることを願っています。 
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米山月間に因んで  米山記念諸学事業  第２８２０地区 米山記念奨学会担当カウンセラー 倉沢修市様 
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シンボルマーク 

重なり合うハートは「ロータリアン」と「奨学生」を表しています。 

外国人留学生の支援・交流を通じ、国を超えた絆や信頼関係を築き、やがて、一人

ひとりの胸に世界平和を願う”心” を育てるという、事業創設の願いが込められてい

ます。 

手は、そうした”心”を生み出すと同時に、当事業がロータリアンの手で支えられてい

ることを示しています。 

 

 

出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３９名 １４名 ０名 ０名 ７３．５８％ 
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ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥33,000    累計 ￥658,100  

誕生祝御礼≪ご夫人≫本橋会員（お祝いの品ありがとうございます） 

本日、宜しくお願いします。  倉沢修市様（竜ヶ崎ＲＣ） 

倉沢パストガバナー、ようこそ。卓話よろしくお願いします。  斎藤会員 

倉沢パストガバナー、昨年度は１年間ご苦労様でした。本日も宜しくお願いします。  北村（英）会員 

倉沢パストガバナーようこそ。米山卓話宜しくお願い致します。   北村（仁）会員 

倉沢パスト、卓話宜しくお願いします。  瀬戸会員 

倉沢様卓話宜しくお願い致します。  大澤会員 

倉沢パスト様本日は宜しくお願い致します。また先週は当社社員がお世話になり、ありがとうございました。 

半分はフィクションです。  石井会員 

倉沢様本日卓話よろしくお願いします。  熊谷会員 

倉沢パストガバナーには、昨年は大変お世話になりました。   海老原会員 

筑波山、気合で登ってきました。身の重さを感じるばかり！！今度ロータリーで挑戦しましょう（笑） 長塚さん

テレビ出演おめでとうございます。  石塚（克）会員 

長塚会員と奥様、テレビで拝見しました。  倉持会員 

テレビに出ました。  長塚会員 

例会欠席申し訳ありませんでした。   本橋会員 

先週欠席しました。   松崎会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

 

 

 


